



Pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo Sukses Selenggarakan Kemah Bantara 2024

Keterangan

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwardcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwardcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Pusinfo – Dewan Ambalan K.H Wachid Hasyim dan Fatmawati Gugus Depan 01.231 – 01.232 Pangkalan SMK Plus Nahdlatul Ulama Sidoarjo selenggarakan kegiatan perkemahan pelantikan penegak bantara, yang dilaksanakan pada tanggal 22-23 Juni 2024 di Bumi Perkemahan Puthuk Panggang Welut Desa Nogosari Kecamatan Pacet Mojokerto yang diikuti oleh 90 peserta.

Kegiatan ini mengusung tema “Mengembangkan Tunas Muda yang Mandiri serta Kompeten”. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan jiwa kepemimpinan bagi anggota Pramuka SMK Plus Nahdlatul Ulama Sidoarjo dan meningkatkan mental spiritual dan kedisiplinan anggota pramuka. Acara ini dibuka secara resmi oleh Kepala Sekolah kak Mohammad Zakariya, S.Pd selaku Kamabigus SMK Plus NU Sidoarjo.

“Orang-orang yang bertaqwa ketika mau berperilaku, bertindak dan berucap perlu dipikirkan terlebih dahulu, apa akibat dari yang kita lakukan. Orang kalau udah punya dasar takwa dalam kehidupannya dia akan menjadi orang yang sukses, karena apa yang dia lakukan sekarang akan berimbas kepada hari esok dan dia akan tau apa yang dilakukan di kemudian hari”, Ibaratkan orang yang sedang berjalan di pematang sawah atau pemisahannya, jika ingin lari di pemisah sawah dengan hati-hati maka akan selamat. kalau jalan atau larinya tidak hati-hati mungkin akan mudah untuk jatuh.” ujarnya dalam sambutan.



“Saya jamin kalau dia betul-betul menghayati nilai-nilai yang ada di dasa darma, maka dia akan menjadi orang yang sukses, maka jangan diremehkan Pramuka. mungkin ada yang tidak pernah ikut sama sekali tapi ini merupakan sebuah pengalaman yang harus diikuti, sangatlah rugi ketika seorang

anak tidak pernah ikut Pramuka dan tidak pernah mengikuti kegiatan outdoor, maka dia itu tidak akan mengalami betul bagaimana suasananya cinta alam dan kasih sayang sesama manusia, dunia ini akan selamat kalau semua manusia mengikuti apa yang ada di dasa darma”, lanjutnya.

Dalam kegiatan perkemahan ini terdapat banyak sekali kegiatan yang mengedukasi, peningkatan disiplin, motivasi, sholat berjamaah, api unggun, jelajah, game, dan kegiatan lainnya yang sangat bermanfaat dan bermakna bagi para peserta, karena kegiatan ini dilakukan untuk saling kerja sama sesama tim dan dapat memecahkan suatu masalah.



“Banyak yang dapat saya ambil dari kegiatan kali ini, mulai yang dari kecil yaitu dapat bekerja sama tim yang dimana menyiapkan barang-barang kemah tidak secara individu namun kelompok, lalu membuat kita benar-benar disiplin dan menerapkan prinsip time is money, bila kita membuang waktu maka akan ada keterlambatan yang akan terjadi, lalu dalam kegiatan ini juga sangat melatih kebugaran jasmani maupun rohani, walaupun tidak melakukan sebuah olahraga yang intensif namun di setiap kegiatannya pasti memerlukan tenaga dan kekuatan fisik”, jelas Rasya almafaza yang merupakan salah satu peserta.

Para peserta sangat menikmati dan nampak riang gembira selama kegiatan perkemahan berlangsung

dan mereka berlatih untuk mandiri dengan belajar banyak hal di lingkungan yang baru. Banyak juga pengalaman berharga yang belum pernah dialami peserta yang akan menjadi cerita dan kenangan di kemudian hari.



“Semua kegiatannya dirancang dengan sangat baik dan kami merasa lebih dekat dengan teman-teman dan kakak-kakak, serta saya mendapatkan banyak pelajaran berharga yang tidak bisa didapatkan di tempat lain. Kegiatan ini sangat menyenangkan dan penuh tantangan, sehingga saya merasa lebih bersemangat dan termotivasi”, kata Aura Nabilla Dwitharani selaku anggota Dewan Ambalan putri dan salah satu peserta yang dilantik menjadi penegak bantara. [Red]



default watermark

Kontributor Kegiatan : Rahma Tiwik – *Jurnalis pramuka SMK Plus Nu Sidoarjo;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo*
Kwarcab Sidoarjo;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Bantara
2. Penegak
3. Pramuka
4. Pramuka Sidoarjo
5. Puthuk Panggang Welut
6. SMK Plus NU Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Juni 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark